

○別府市制100周年記念式典において

中原理恩君(中2)が英語でスピーチ(4/15付 第2号に記載)した内容について紹介します。短い字数のなかに、とても簡潔できれいな表現だと思います。

なお、PTA広報部においても、SNSで紹介すると伺っています。

「ぼくは、今、東山中学校に通っています。たくさんの自然があり、たくさんの人が集まる志高湖や城島高原などの観光スポットのある東山地区が、ぼくは大好きです。」

I am currently attending Higashiyama Junior High School. I love the Higashiyama area, which has a lot of nature and tourist spots such as Lake Shidakako and the Kijima Plateau, where many people gather.

「東山地区のすばらしさを未来に残すために、これからも自然を大切にし、その恩恵をみんなで分かち合うことができるまち「別府」にしていきたいです。」

In order to preserve the beauty of the Higashiyama area for the future, I hope to continue to cherish nature and make Beppu a town where everyone can share its bounty.

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

○中学生と校長室で面談やってます。

5月15日(水)から担任の了解を得て、面談を開始しました。特に3年生には希望する進路をかなえてもらいたいと願っています。というような固い話ばかりではありませんが、彼ら、彼女らが話したいことを聞き取ってあげたいと思っています。

今年度の学校(園)経営方針『めざす子ども像』の一つを「自分の得意な力を伸ばし、何事にも意欲的に挑戦する子ども」としました。

子どもたちには、あらゆる機会を捉え、果敢に挑戦してほしい、挑戦することに慣れてほしいと思っています。

その結果を「できたか」「できなかったか」の二者択一で考えるのではなく、挑戦することによって、自分の「何が」どう変わったか、思っていたことや考えていたことがどう変わったのかを見つめ、あるいは感じようとする「癖」をつけてほしいです。

「必要な時」に、そっと背中を押してあげてください。